
201�年第 7期

10月 14日Ḽᬶ团党委召开

第十七次中心组 Ḹ扩大ḹ 学习会

议Ḽᬶ团党委书记、董事᫁ᠤ宝

军作᧗要讲话Ḽ党委副书记任宇

主持会议。会上Ḽ学习传᠕彻

了习ᤂ平总书记在国家勋章和国

家荣誉称号ᮑ授仪式、庆祝中华

人民共和国成立 70周年招待会

和庆祝中华人民共和国 70周年

大会上的᧗要讲话精神Ḽ学习᠕

彻了习ᤂ平总书记出席北京大兴

国ᬄ机场投ᤁ仪式时᧗要指示精

神、《习ᤂ平总书记2016年6月

以来视察中央企业公开发表᧗要

讲话、指示批示汇编》、《中国共

产党宣传工作条例》和ᦄ᳀同志

在中央企业人才工作会上的᧗要

讲话。

ᠤ宝军指出Ḽ习ᤂ平总书

记庆祝中华人民共和国成立 70
周年的系列᧗要讲话Ḽ是习ᤂ

平新时代中国特色社会主义思

想的生动ᤗ和伟大实的

段总结。在中国共产党的ᮖ导

下Ḽ中国ᤀ来了从站ᡐ来、富

ᡐ来到强ᡐ来的伟大ᮺᡣḼ中

华民族伟大复兴展现出前所未

有的光明前景。习ᤂ平总书记

的᧗要讲话Ḽ回ᮎ了新中国成

立 70年的光ᣜ成就Ḽ发出了新

征程上继续奋斗的伟大号召Ḽ

是中国人民和中华民族在新时

代向新ᣜ煌的全体动员令Ḽ

中 国 航 材 ᬶ 团 要 抓 住 历 史 机

᥄Ḽ奋勇争先Ḽ为实现“两个

一百年目标”᠇献航材力᧙。

ᠤ宝军强ុḼ北京大兴国

ᬄ机场是习ᤂ平总书记特别关

怀、亲自推动的ᯪᦏ᧗大标志

性工程Ḽ是国家发展一个新的

动力源Ḽ能够在中华人民共和

国成立 70 周年之ᬄ建成投ᤁḼ

充分体现了中国人民的᬴心壮

志、中国企业的担当精神和中

国科学技术的ᰳᤳ发展水平。

中国航材ᬶ团要深刻ᮖ会关于

中国人民一定能、中国一定行

的᧗要论ᤗḼ深刻ᮖ会大兴国

ᬄ机场“新标杆、新国᫂、新

引擎”的丰富内涵Ḽ按照“四

型机场”的᧗大要求Ḽ更好发

挥民航᧗要战略作用Ḽ奋力推

ᤈ新时代民航强国建设。

ᠤ宝军指出Ḽ要认真学习

᠕彻落实习ᤂ平总书记视察中

央企业公开发表᧗要讲话、指

示批示精神Ḽ尤其是 2016 年 6
月以来有关民航ᮖ域的᧗要讲

话和指示批示精神Ḽ对᠕彻落

实中存在的᫇ᮤ要ᤈ行自查自

纠Ḽ真正把政治纪律、政治规

矩立ᡐ来、严ᡐ来、执行到位。

ᠤ宝军强ុḼ抓好宣传工

作和人才伍建设是落实全᭦

依法治国、全᭦从严治党的具

体体现Ḽ是以习ᤂ平同志为核

心的党中央对党的建设工作提

出的᧗要要求。全体党员ᮖ导

干ᦉ要切实把思想和行动ᤈ一

步统一到中央精神和国ᠪ委安

排ᦉ署上来Ḽ紧密联系工作实

ᬄḼ确保党中央和国ᠪ委᧗大

决策ᦉ署在中国航材ᬶ团不折

不扣落到实处。

ᬶ团ᮖ导班子成员Ḽᬶ团

总ᦉ各职能ᦉ᫂主要᠆᠉人Ḽ

各二级公司党政主要᠆᠉人参

加会议Ḽᦉ分三级党委主要᠆

᠉人视ᮟ参加了会议。

（周复宗）

10 月 10 日Ḽᬶ团公司联合中

国用航空协会筹备组在天津直升

机博览会上宣布“中国航材用航

空器材共享平台”正式上线。该共

享平台是中国用航空协会筹备组

官方唯一指定的航器材交易服务

机构Ḽ并获得了中国用航空共享

联盟成员的大力支持。

ᬶ团公司总经理杨晓明、中国

用航空协会筹备组组᫁丁ᡣ、空

中客ᢻ直升机中国公司商务ᤁ营᠆

᠉ 人 RPNVBME CIBTTFVS(沙 火 木)、
中航材利ᮏ公司总经理孙宇平在会

上发表致ᣮ。为完善我国用航空

器材的服务体系Ḽ助力航产业的

快ᤳ发展Ḽ实现ᠪ源共享Ḽ加大保

ᬩ力度Ḽ优化航材库存结构Ḽ为客

户提供ᰳᰳ效且᫁期有效的航材

解决方案Ḽᬶ团公司携手中国用

航空协会筹备组创建了“中国航材

用航空器材共享平台”Ḽ旨在从航

材供应供给侧结构性ុ整出发Ḽᤁ

用新的信息化技术Ḽ以中航材利ᮏ

航空科技有ᬌ公司为ᣑ体Ḽ建设一

个行业共同参与、合作共ᡄ的航材

共享平台。

为更好地支持和建设航航材

共享平台Ḽ在中国用航空协会筹

备组的指导下Ḽᬶ团公司联合国网

用航空有ᬌ公司牵头成立了中国

用航空器材共享联盟。截至目

前Ḽ已经加入中国用航空共享联

盟的单位有Ṋ中国用航空协会筹

备组、中国航空器材ᬶ团有ᬌ公

司、国网用航空有ᬌ公司、交

ᤁᣤᦉ救助打捞局、中信海洋直升

机股份有ᬌ公司、南航用航空有

ᬌ公司、中国ᮺᴜ用航空有ᬌ公

司、北大荒用航空有ᬌ公司、新

疆用航空有ᬌ᠉任公司、北京

用航空有ᬌ公司、中国用航空有

ᬌ᠉任公司、中国航材ᬶ团用航

空服务有ᬌ公司、中航材利ᮏ航空

科技有ᬌ公司。共享联盟成员将

签订协议Ḽ互相开放数据Ḽ打

各个数据孤岛Ḽ建立统一的数据平

台Ḽ构建全行业航材互援体系。

交ᤁᣤᦉ救助打捞局总工程

师潘伟、中国ᮺᴜ用航空有ᬌ公

司董事᫁章文浩、海特ᬶ团董事᫁

李᮹及来自全国十余家企事业单位

和航相关单位代表参加了上线仪

式。ᬶ团产业办具体᠆᠉航航材

共享平台ᮉ目的规划建设和组织协

ុ工作。

（蒲晓华）

9月 5日上午Ḽᬶ团公司

党委书记、董事᫁ᠤ宝军在

沪出席国务ᬒ国ᠪ委与上海

市深化合作共同推ᤈ落实国

家战略签约仪式期ᫍḼᡍ华

东公司和中航材保税物流供

应ᩖ上海分拨站ᤈ行ុ研Ḽ

并与华东公司干ᦉ职工代表

ᤈ行深入交流。

在上海分拨站Ḽᠤ宝军

与正在ᤈ行现场ᰍ收工作的

北京海关企管处ᮖ导一行交

流Ḽ并对北京海关给予中航

材保税物流供应ᩖ分拨站点

ᮉ目的大力支持表示衷心感

៘。ᠤ宝军对参与现场ᰍ收

工作的华东公司、北分公司

员工提出要求Ḽ要严格ᥕ守

海关的相关管理规定Ḽ确保

保 税 仓 库 的 管 理 和 ᤁ 营 

᧙Ḽ为ᬶ团公司航材保ᬩᮉ

目的发展奠定良好基础。

在ុ研程中Ḽᠤ宝军

听取了华东公司经营业绩情

况以及中美易摩擦导致的

关税ុ整、美元汇率波动等

᫇ᮤ对公司经营的影响Ḽᠤ

宝军对华东公司ᤂ几年来的

经营业绩表示充分肯定并指

出Ḽ华东公司ᮖ导班子要ᤈ

一步把握国ᬄ易市场的发

展形势Ḽ᧪对当前国ᬄ环境

一 些 不 利 因 素 Ḽ 特 别 是 关

税 、 汇 率 等 带 来 的 ᠆ ᭦ 影

响Ḽ积极探索和᧓取切实可

行的应对措施。ᠤ宝军要求

华东公司要充分发挥基层党

组织的战斗堡垒作用Ḽ将基

层党建与企业生产经营紧密

结合ᡐ来Ḽ以党建促发展Ḽ推动华东公

司经营业绩ᤈ一步提ᰳ。

ᠤ宝军对华东公司广大干ᦉ职工致

以亲切的慰᫇Ḽ勉励华东公司要继续保

持ᤂ几年来良好的发展势头Ḽ要求华东

公司要勇于担当Ḽ不畏ᬱ、不掉ᩖḼ总

结经ᰍ、不断成᫁Ḽ为建设幸福航材发

挥᧗要作用。华东公司主要᠆᠉人ᬗ同

ុ研。 （邓甘霖）

9月 18日—20日Ḽ由中

国 民 用 航 空 局 空 中 交  管

理 局 、 中 国 民 用 机 场 协 会

及 中 国 航 空 器 材 ᬶ 团 有 ᬌ

公 司 共 同 主 办 Ḽ 中 国 民 航

技 术 装 备 有 ᬌ ᠉ 任 公 司 及

中 国 航 材 ᬶ 团 北 京 华 ឲ 航

空 服 务 有 ᬌ 公 司 联 合 承 办

的 2019 民 航 技 术 装 备 及 服

务 展 在 国 家 会 议 中 心 盛 大

召开。ᬶ团公司党委书记、

董事᫁ᠤ宝军与各主办方主

要ᮖ导共同出席开幕式并致

ᣮ。

本次展会共持续 3 天 Ḽ

以“智汇、智立、智成——

新技术智ᮖ四型机场发展”

为主ᮤḼ来自 70 余家国内

外知名机场、空管技术设备

及服务企业Ḽ共接待观众约

3600 人 次 Ḽ 其 中 Ḽ 专 业 观

众到 90%。展会期ᫍḼ各

主办方᧗点围绕民航空管和

机场两大ᮖ域Ḽ举办了“中

英可持续机场规划和设计论

坛”“机场创新技术服务论

坛”“空管创新技术服务论

坛”等论坛活动Ḽ聚焦民航

发展热点ᬱ点᫇ᮤḼ展

览展示、交流对话、主旨演

讲、现场洽ៀ等形式Ḽ促ᤈ

新理念、新技术、新设备的

研讨与ᤁ用Ḽ开展全方位、

多层次、多角度的交流与合

作,助力中国民航空管和机

场技术ᤈ步。 （吴华）

ᬶ团党委召धኃ十七中ॶጷḸੰ 大ḹ学习会ᝫ

ᠤ宝军出席2019ඞᓇశᜈ备及న务展
ᠤ
宝
军
ᡍ
华
东
公
司
ុ
ᆐ
ᓇ
材
保
ሯ
ྫྷ
ึ
工
作

 ௳  参 加 中 国 ᓇ   ၸ
ᓇቆ器共享ࣰ台上ጲ仪य

201�年 �月_10月 总第 1�2期

CAS NEWS

主办喝中国㝖空器材䯲团有䭼公司 CHINA AVIATION SUPPLIES HOLDING COMPANY

8 月 20 日Ḽᬶ团公司总经理

杨晓明带拜访中国民航科学

技 术 研 究 ᬒ Ḹ下 简 称 “ 航 科

ᬒ”ḹḼ参观ុ研航科ᬒ科技展

厅和航科ᬒ中宇 Ḹ北京ḹ 新技

术发展有ᬌ公司Ḽ并会见航科

ᬒ副ᬒ᫁ᬇ利平Ḽ就双方未来

合作交换了意见。

ᬇ利平对杨晓明一行表示欢

ᤀ。他表示Ḽ航科ᬒ愿与航材ᬶ

团加强合作Ḽ共同发展。会上Ḽ

航科ᬒ中宇公司、研发中心及事

故ុ查中心分别介绍了全球航班

监视系统、北斗应用研究成果及

应急救援系统的情况。

杨 晓 明 简 要 介 绍 了 航 材 ᬶ

团航板块的基本情况。他表

示Ḽᤂ些年来Ḽ航科ᬒ在民航

新技术的开发及应用方᭦取得

了很多有意义的成果Ḽᤇ些成

果与航材ᬶ团航板块特别是

航空应急救援业务的发展存在

着ឰ多契合点Ḽ航材ᬶ团愿与

航科ᬒ在相关新技术的应用和

推广方᭦发挥各自优势Ḽ加强

交流与合作。

ᬶ 团 公 司 总 经 理 助 理 苏 ᴜ

ᴜḼᬶ团产业发展办公室、航

空救援公司᠆᠉人Ḽ航科ᬒ副

总 工 程 师 李 敬 Ḽ 航 科 ᬒ 办 公

室、民航事故ុ查中心、研发中心及中宇

公司᠆᠉人等共同参加了参观ុ研及会见。

（胡庆杰）
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� 月 2 日Ḽᬶ 团公司杨晓明总经理带

拜访天津海特Ḽ并会见海特ᰳ新总裁李江

石Ḽ就双方未来合作交换了意见。

李江石对杨晓明一行表示欢ᤀ。他介

绍了海特ᬶ团及天津海特的基本情况Ḽ并

表示Ḽ海特ᬶ团愿与航材ᬶ团ᤈ一步加强

协同Ḽ整合ᠪ源和能力Ḽ共同发展。

杨晓明表示Ḽ海特ᬶ团的业务十分多

元化Ḽ发展很有特色Ḽ航材ᬶ团愿与海特

ᬶ团在以往业务合作的基础上ᤈ一步加

强交流Ḽ发挥各自优势Ḽ开展更广泛的多

ᮖ域合作。

杨晓明一行先后来到海特ᬶ团下属

的天津宜捷海特航服务公司、天津海特

ᮺ机工程有ᬌ公司、安胜Ḹ天津ḹᮺ行模拟

系统有ᬌ公司、天津ᮺ安航空训练有ᬌ公

司开展ុ研。

ᬶ团公司产业发展办公室、办公室᠆

᠉人Ḽ海特ᰳ新副总经理ᡎ小东及上ᤗ相

关ុ研单位᠆᠉人等共同参加了会见和

ុ研。 Ḛᑊࣻḛ

� 月 16 日 —20 日 Ḽᬶ

团党委副书记、董事任宇Ḽ

外ᦉ董事苏力、张向东、ᬇ

克、樊澄一行ᡍ中国航

ᤁ营基地ុ研指导工作。

ុ研期ᫍḼ为落实ᬶ团公

司“᮲ᬖ、保安全、ᤀ大

庆”安全生产大检查工作Ḽ

任宇对蓬莱基地、᭞岛分

公司、舟山基地ᤈ行了安

全生产专ᮉ检查。

中 国  航 蓬 莱 基 地 、

᭞岛联合用航空有ᬌ公

司、᭞岛分公司及舟山基

地分别向ុ研组汇报了业

务发展现状、基地ᤁ营能

力、安全保ᬩ工作落实情

况Ḽ以及下一步发展战略。

ុ研组深入ᤁ营一线ᤈ行

实地ុ研Ḽ与一线员工ᤈ

行了亲切的交流Ḽ并专程

到访空客直升机Ḹ᭞岛ḹ有ᬌ公司 )135 合

ᠪ总装线Ḹ以下简称“总装线”ḹ了解其生产

及ᩘ售情况。在ស细了解各地ᤁ营情况及

业务发展᫇ᮤ后Ḽ任宇对中国航所属公

司及ᤁ营基地工作给予了充分肯定。他指

出Ḽ航业务作为ᬶ团“一优四强”战略的

᧗点板块Ḽ承ᣑ着民航发展“两翼ᴎᮺ”的

政治᠉任Ḽ承担着ᬶ团公司擎ᡐ用航空

“国家”大旗的历史᠉任Ḽ中国航及所

属公司要以强烈的᠉任和担当意识直᭦业

务发展中的ᬱ关Ḽ开拓思ᡸḼ以改᭨促发

展Ḽ将ᬶ团航板块做优做强做大ṋ任宇同

时强ុḼ中国航经营班子要将᭞岛分公

司的发展Ḽ放到航产业发展的大格局中

ᤈ行战略ᦉ署Ḽ要充分利用蓬莱基地、᭞岛

联合用航空有ᬌ公司、总装线及舟山基

地协同效应Ḽᤈ一步夯实航产业布局Ḽ以

实ᬄ成效将中国航打ᤴ成为具备承担国

家航产业᧗大ᮉ目、具备ᮖ先应急救援

能力、具有ᣖ强市场竞争力的航产业“国

家”ḱ

ុ研期ᫍḼ任宇根据安全检查要求对

蓬莱、᭞岛、舟山三地的基地ᤈ行现场对照

检查。任宇强ុḼ安全是中国航生存的基

础Ḽ更是发展的保证Ḽ公司班子成员及各分

管ᮖ导要ᰳ度᧗视安全工作的每一个环节Ḽ

坚守ᮺ行安全底线Ḽ在做好᠕彻落实安全制

度的前提下Ḽ加强干ᦉ职工的安全生产意

识Ḽ以优异的成绩ᤀ接祖国70周年华诞。

ᬶ团董事会办公室、中国航相关᠆

᠉人及人员ᬗ同ុ研。 Ḛஶӧḛ

� 月 10 日Ḽ中国航空器

材ᬶ团有ᬌ公司Ḹ以下简称

“ 中 国 航 材 ”ḹ总 经 理 杨 晓

明 Ḽ总 经 理 助 理 ៣ 克 坚 、苏

ᴜ ᴜ 等 一 行 深 入 施 工 现 场

一线Ḽ对北京中航空港建设

工 程 有 ᬌ 公 司Ḹ以 下 简 称

“中航空港公司”ḹ承建的建

德 千 岛 湖  用 机 场 扩 建 工

程ᤈ行安全生产专ᮉ检查Ḽ

浙江省建德经济开发区Ḽ建

德 千 岛 湖  用 机 场 有 ᬌ 公

司Ḽ浙江省用航空产业发

展有ᬌ公司Ḽ中航空港建设

等 相 关 人 员 共 同 参 加 此 次

安全生产检查。

检查组ᮖ导对该ᮉ目ᬱ

点亮点、工程ᤈ展及安全

᧙情况等听取了汇报Ḽ并作

出了᧗要指示Ṋ在新中国成

立 70 周年大庆之ᬄḼ中国航

材ᰳ度᧗视公司的安全生产

工作Ḽ按照国家ᦉ委总体要

求Ḽ积极开展“᮲ᬖ、保安

全 、ᤀ 大 庆 ”安 全 生 产 大 检

查。建德机场建设᠉任᧗大Ḽ

要把安全生产放在第一位Ḽ

在保证安全的前提下Ḽᰳ 

᧙完成工作任务。管理

的不断提升、不断优化Ḽ提ᰳ

中航空港公司的管理水平Ḽ

安全水平、᧙水平、为客户

提供更好的服务。

杨 晓 明 在 听 取 了 中 航

空 港 公 司 的 汇 报 和 大 家 的

发 言 后 对 中 航 空 港 公 司 的

工作予以了肯定。

建德市主要的发展是在

用航空ᮖ域Ḽ机场是核心

竞争力。ᤇ对中国航材᭣常

᧗要Ḽ是中国航材参与浙江

省 航 空 建 设 的 一 个 ᧗ 要 举

措。中航空港公司要抢抓机

᥄Ḽ积极参与ᮉ目Ḽ不断开拓

新的ᮖ域Ḽ寻找新的空ᫍ。

杨晓明对中航空港公司

安 全 生 产 工 作 提 出 四 点 要

求Ṋ一是要以“ᰳ᧙、ᰳ 标

准、ᰳ ᤳ度”为目标Ḽ完成机

场建设工作。二是要确保施

工安全Ḽ确保安全生产ᭅ事

故。三是要在确保安全基础

上Ḽ尽可能加快ᤈ度Ḽ满ᡛ整

体时ᫍ节点要求。四是要不

断地总结经ᰍḼ为以后的工

程开展打下良好的基础。

会后Ḽ杨晓明一行对中

航 空 港 公 司 建 德 千 岛 湖 ᮉ

目 ᤈ 行 了 实 地 专 ᮉ 安 全 检

查。 Ḛృࢵḛ

为 落 实 ᬶ 团 公 司 “ 

᮲ ᬖ 、 保 安 全 、 ᤀ 大 庆 ”

安 全 生 产 大 检 查 工 作 安

排Ḽ� 月 3 日Ḽᬶ团副总经

理 祝 海 平 ᡍ 航 毯 公 司 对 安

全生产工作情况ᤈ行检查。

祝 海 平 先 后 查 看 了 地

毯 ᢻ ᫍ 、 织 布 ᢻ ᫍ 、 后 整

ᢻ ᫍ 、 地 毯 加 工 ᢻ ᫍ 、 地

毯 成 品 库 房 等 处 的 安 全 生

产 情 况 Ḽ 听 取 了 航 毯 公 司

相 关 ᠆ ᠉ 人 的 安 全 工 作 情

况 汇 报 。 祝 海 平 强 ុ Ḽ 安

全 生 产 要 常 抓 不 懈 Ḽ 要 加

强 人 员 培 训 Ḽ 更 新 相 关 制

度 、 标 准 Ḽ 落 实 安 全 投

入 Ḽ 改 善 安 全 生 产 条 件 Ḽ

杜绝发生安全生产事故。

ᬶ 团 安 全 生 产 ᦉ ᠆ ᠉

同 志 、 凯 兰 公 司 相 关 ᠆ ᠉

人ᬗ同检查。 Ḛృࢵḛ

根 据 ᬶ 团 党 委 统 一 ᦉ

署Ḽᬶ 团党委巡察组ᤂ日ᤈ᯾

中国民航技术装备有ᬌ᠉任

公司开展巡察工作。7 月 31
日Ḽᬶ 团党委第二巡察组巡察

中国民航技术装备有ᬌ᠉任

公司党委工作动员会在中国

民航技术装备公司召开Ḽᬶ 团

党委委员、纪委书记唐勇代表

ᬶ团党委对巡察工作提出要

求Ḽᬶ 团党委第二巡察组组᫁

冯军就即将开展的巡察工作

作了动员讲话Ḽ副组᫁张ᮺ军

宣ឳᬶ团公司知要求Ḽ中国

民航技术装备公司党委书记、

董事᫁周新红作表态发言。

ᬶ团党委委员、纪委书

记唐勇 对 做 好 本 次 巡 察 工

作提出以下要求Ṋ一是要把

握 职 能 定 位 Ḽ突 出 工 作 ᧗

点。本次巡察中要坚守政治

巡察定位Ḽ紧扣被巡察党组

织的政治᠉任Ḽ督促被巡察

党组织和党员ᮖ导干ᦉ牢固

树立“四个意识”Ḽ坚定“四个

自信”Ḽ强化政治担当Ḽ履行

政治᠉任Ḽ用实ᬄ行动行

好“两个维护”ṋ二是要按照

实现巡察工作ᰳ᧙发展要

求Ḽ提ᰳ巡察工作᧙。巡察

组要认真总结已有的经ᰍḼ

完善工作机制Ḽ全᭦对标上

级巡视工作Ḽ在提ᰳ巡察监

督᧙上下功夫Ḽ真正发挥

出巡察利剑作用Ḽ打全᭦

从严治党“最后一公᧖”ṋ三

是要提ᰳ政治站位Ḽ勇于直

᭦所发现的᫇ᮤ。装备公司

党委要提ᰳ政治站位Ḽ强化

᠉任担当Ḽ积极主动ᦠ合好

巡察组的工作Ḽ为各ᮉ工作

开展创ᤴ有利条件。四是要

依᭤深入整改Ḽ推动企业改

᭨发展。要发现᫇ᮤ、解

决 ᫇ ᮤ 、堵 塞 漏 洞 、提 升 管

理Ḽ倒改᭨Ḽ推动和促ᤈ企

业健康持续发展Ḽ真正使巡

察工作发挥出应有的成效。

冯军在动员讲话中对巡

察组、技术装备公司党委的工

作提出了要求Ṋ一是对本次巡

察工作Ḽ技术装备公司要统一

思想Ḽ深刻认识做好巡察工作

的᧗大意义ṋ二是在整个工作

中巡察组将从严标准Ḽ准确把

握本次巡察的工作定位和目

标任务Ḽ认真严Ḽᤩᮉ推ᤈ

巡察工作安排Ḽ严格自我要

求Ḽ认真执行巡察工作各ᮉ纪

律ṋ三是双方要加强ᦠ合Ḽ共

同确保巡察工作取得实效。

中国民航技术装备公司

党委书记、董事᫁周新红代表

公司党委᧗表态Ṋ一是统一

思想认识Ḽ以ᰳ度的政治᠉任

感认真对待巡察工作ṋ二是全

力ᦠ合巡察工作Ḽ及时准确如

实提供有关情况ṋ三是以巡察

为契机Ḽ积极主动改ᤈ提ᰳ各

ᮉ工作。 Ḛիӧḛ

10 月 10 日Ḽᬶ 团公司党

委委员、副总经理王忠夫ᡍ技

术装备公司开展ុ研工作。

技 术 装 备 公 司 党 委 书

记、董事᫁周新红汇报了公

司 的 发 展 历 史 、经 营 现 状 、

各业务具体情况Ḽ并ស细汇

报 了 公 司 改 ᭨ 发 展 思 ᡸ 、

“双百”行动推ᤈ情况等。

王忠夫充分肯定了技术

装备公司取得的成绩Ḽ并表示

技术装备公司在充分竞争市场

环境下Ḽ始终保持忧患意识Ḽ自

我加压Ḽᮖ导班子战略规划清

晰明确Ḽ经营管理扎实稳固Ḽ各

ᮉ工作成绩喜人。王忠夫指出Ḽ

作为技术装备公司分管ᮖ导Ḽ

此次ុ研Ḽ看到了技术装

备公司党委行“不忘初心、牢

记使命”主ᮤ教育要求和全国

国有企业党的建设会议精神Ḽ

以党建促公司发展Ḽ公司广大

职工精神ᯏ满。王忠夫要求Ḽ技

术装备公司要抢抓民航业猛

发展的良好时机Ḽ抓牢主业发

展Ḽ强化自ᢵ能力建设Ḽ加强内

ᦉ管理Ḽ注意᮲ᬖ控Ḽ促ᤈ公

司健康发展。

ᬶ 团 公 司 办 公 室 ᠆ ᠉

同志Ḽ技术装备公司党委班

子 、各 ᦉ ᫂ ᠆ ᠉ 人 参 加 ុ

研。 Ḛృோḛ

任
宇
ᡍ
中
国

航
ᤁ
营
基
地

ុ
研
并
ᤈ
行
安
全
大
检
查

杨晓明对中ᓇቆ港公司建德ᮉ目开展安全检查

ᇶ海平ᇶ海平一ᛠᡍᓇ毯公司ᤈᛠ安全一ᛠᡍᓇ毯公司ᤈᛠ安全生产大检查生产大检查

ᬶ团党委ኃ二巡察ጷ巡察中国民ᓇ技术ᜈ备有ᬌ᠉任公司党委工作动员会报ᬶ团党委ኃ二巡察ጷ巡察中国民ᓇ技术ᜈ备有ᬌ᠉任公司党委工作动员会报

杨晓明会杨晓明会
海特ᰳ新总ᜆ李江海特ᰳ新总ᜆ李江ᆂᆂ

201� 年 � 月 10 日Ḽᬶ 团

公司党委办公室/董事会办公

室组织召开中国航材201�年

加强党的ᮖ导与完善公司治

理相统一工作推ᤈ会Ḽ在全ᬶ

团ᤈ一步落实两个“一以᠕

之”Ḽ加快推ᤈᬶ团公司“不忘

初心、牢记使命”主ᮤ教育整

改落实。ᬶ 团公司党委副书

记、工会主席任宇出席会议并

作ᣘ导报告。

任宇在报告中深入解ឳ

了党中央、国务ᬒ及国ᠪ委关

于加强党的ᮖ导与完善公司

治理相统一、建设中国特色现

代国有企业制度的政策和要

求Ḽ系统总结了ᬶ团公司自

2017 年以来在公司制改制、

“三᧗一大”体制机制建设、董

事会建设等方᭦取得的成绩

和经ᰍḼ并᧗点回答了具体工

作中的突出᫇ᮤ、ᬱ点᫇ᮤ。

任宇强ុḼ必ᮋ再学习

再ᮖ会习ᤂ平总书记在全国

国有企业党的建设工作会议

中的讲话Ḽ落实两个“一以᠕

之”要求Ḽ将加强党的ᮖ导与

完善公司治理有机结合Ḽ积极

构建具有中国特色的国有企

业公司治理模式。一要毫不动

摇地坚持党的ᮖ导Ḽ充分发

挥党组织把方向、管大局、保

落实的作用。二要ᥕ循公司

治理的一般性原理Ḽ要规范

董事会建设Ḽ切实发挥董事

会管战略、议大事、᮲ᬖ的

决策作用ṋ加快形成有效制

衡的公司法人治理结构Ḽ灵

活ᰳ效的市场化经营机制Ḽ

真正发挥经理层的经营管理

作用。三要把党的ᮖ导融入

到公司治理各环节Ḽ明确党

组织在公司法人治理结构中

的法定地位Ḽ明确党组织研

究讨论是董事会和经理层决

策᧗大᫇ᮤ的前置程序Ḽ坚

决做到组织落实、干ᦉ落实、

职᠉明确、监督严格Ḽ以ᰳ

᧙党建引ᮖᰳ᧙发展。

会 议 ᤆ 就 ᤈ 一 步 完 善

“ 三 ᧗ 一 大 ”制 度 体 系 和 工

作机制开展研讨。会议传

了国ᠪ委《关于推ᤈ中央企

业“ 三 ᧗ 一 大 ”决 策 和 ᤁ 行

监 管 系 统 全 ᭦ 建 设 工 作 有

关 事 ᮉ 的  知》要 求 Ḽ并 围

绕 如 何 形 成 各 治 理 主 体 协

ុᤁᣀ的公司治理机制、ᬶ

团 公 司 及 二 级 公 司 ᧗ 要 决

策 事 ᮉ 权 ᬌ 清 单 的 修 订 完

善工作、推ᤈᬶ团公司᧗要

决 策 事 ᮉ 监 管 系 统 建 设 全

覆盖ᤈ行深入沟研讨。会

议 就 如 何 落 实 ᬶ 团 公 司 管

控 要 求 和“ 三 ᧗ 一 大 ”工 作

要求统一了思想Ḽ并对年内

完 成 ᬶ 团 公 司“ 不 忘 初 心 、

牢记使命”主ᮤ教育关于加

强 党 的 ᮖ 导 与 完 善 公 司 治

理 相 统 一 整 改 要 求 ᤈ 行 了

ᦉ署。

各 二 级 党 委 主 要 ᠆ ᠉

人、ᬶ 团公司各职能ᦉ᫂᠆᠉

人及相关工作人员、各二级公

司相关ᦉ᫂᠆᠉人参加会议。

Ḛతḛ

ᬶ团公司召开加强党的ᮖ导与完善公司治理相ፑ一工作推ᤈ会

王王忠夫ុᆐ技术ᜈ忠夫ុᆐ技术ᜈ备公司备公司



ᤂ 日 Ḽ俄 罗 斯 伏 尔 加-第 聂 伯 航 空 公 司

A/-124 ᤁᣤ机在华执行᫁城工业ᬶ团公司的

卫星包机ᤁᣤ工作Ḽឞ卫星发射涉及国家最ᰳ

机密Ḽ属于国家᧗大ᮉ目Ḽ但包机ᮺ机在到

西昌发射基地后Ḽ左发一台发动机发生故ᬩḼ

不能按时执行ᤁᣤ任务Ḽ俄方紧急包机空ᤁ一

台发动机来华支援。

᫁城工业公司和俄方到中航材有ᬌ北京

公司紧急ឯ求ᤈ出口关援助Ḽ在时ᫍ紧、任

务᧗的情况下Ḽ中航材有ᬌ北京公司全力以

ᡍḼ在海关的全力支持和协助下Ḽᮊ利完成了

换发发动机的报关ᤁᣤ工作Ḽ得到了᫁城工业

公司和俄方的ᰳ度好和ᝢ可Ḽ为国家卫星的

ᮊ利发射作出了自己的᠇献。 Ḛ徐᭖ḛ

9 月 25 日上午Ḽ北京大兴

国 ᬄ 机 场 投 ᤁ 仪 式 ᬟ ᧗ 举

行 Ḽ 中 共 中 央 总 书  、 国 家

主 席 、 中 央 军 委 主 席 习 ᤂ 平

出 席 仪 式 。 中 国 民 航 技 术 装

备 有 ᬌ ᠉ 任 公 司 应 ᥘ 参 加 投

ᤁ 仪 式 Ḽ 党 委 书  、 董 事 ᫁

周新红与 500 多名大兴机场建

 者 代 表 接 受 了 习 总 书  的

ᬶ 体 接 见 。 ᤇ 是 技 术 装 备 历

史上值得ᩆ的时刻。

在 大 兴 机 场 的 建  中 Ḽ

技 术 装 备 公 司 作 出 了 积 极 的

᠇ 献 。 技 术 装 备 公 司 为 北 京

大 兴 机 场 提 供 了 机 场 助 航 灯

光监控系统Ḽ总᧚ᮨᡓ 1 亿

元 人 民 币 Ḽ ឞ ᮉ 目 是 国 内 最

大的助航灯光及监控系统ᬶ成᧓᠓ᮉ目。技术装

备公司ᤆ为大兴机场供应了数十台大、小型ᬓᭂ

ᢻ和水射流ᬓ胶ᢻ等特种ᢻᣙ。下属招标公司承

担了大兴机场空管建ᮉ目民航专业工程及᠍物

的全ᦉ招标服务并承担了空管备的ᤈ口代理服

务。下属华ឲ公司完成了中联航ᣀ场前整体机

外表清洁任务Ḽ中标东航航空器内外ᦉ清洁年度

服务。下属导航技术公司执行了大兴机场空管航

行情报管理系统建任务Ḽ合同 1.45 亿元人民

币。

大兴国ᬄ机场的投ᤁḼ展示的不仅是一个一

流的国ᬄ交枢纽Ḽ更是中国力᧙的映射Ḽ它是

献给新中国成立 70 周年的一份大礼。技术装备

公司作为覆盖民航招标、制ᤴ、ᩘ售、研发、维

护、投ᠪ等全产业ᩖ专业平台将继续为中国民航

的发展᠇献力᧙。 Ḛ装备公司ḛ

9 月 6 日Ḽ中航材西南公司主ᮤ党日活动暨᧗

点用管理及注意事ᮉ培ᝪ在公司四楼会ᝫ室召

开。公司党委书、总经理向冰Ḽ纪委书、副总经

理王林Ḽ公司各ᦉ᫂᠆᠉人及第一、第二党支ᦉ全

体党员参加。会ᝫ由公司纪委书、副总经理王林

主持。

会上Ḽ结合主ᮤ教育要求Ḽᬶ 中组织学习“中

央八ᮉ规定”和“六条禁令”Ḽ᧪对公司᧗点用管

理及注意事ᮉḼ并结合上级公司相关规定Ḽ᠈务ᦉ

有关人员分别ᝮᝌ公司差旅管理、业务招待

管理、会ᝫ管理等规章制度。特别᧪对业务ᦉ、

ᩘ售ᦉ、报关仓储ᦉ等一线人员Ḽ᧗点就人员出差

所乘坐ᮺ机动ᢻ等级、业务接待注意事ᮉ、交住

宿报ᩘ标准、承办会ᝫ要求不得在国内 21 个᮲景

名胜区景点召开等ស细培ᝪḼᤆ就᠈务报ᩘ审批

流程、发票粘方式等要求ᤈ行现场ᝮᝌ。

此次培ᝪ教育Ḽ切实增强了公司全体干ᦉ员

工廉洁从业意ខḼ拧紧了“红线”和“底线”思想弦Ḽ

规ᥗ了相关业务᮲ᬖ点和知ខ盲点。西南公司将

以此为契机Ḽᝢ真落实主ᮤ教育要求Ḽ明确每月主

ᮤ党日活动时ᫍḼ继续组织开展好党员群众学习

教育工作Ḽ切实发挥基层党组织教育党员、团结党

员和攻坚克ᬱ战斗堡垒作用。

Ḛ西南公司 赵长庚ḛ
在公司ᮖ导的大力支持及正确

指导下Ḽ凯兰工程技术ᦉ发挥团核

心竞争力Ḽ在为生产ᢻᫍᝌ决维修技

术ᬱᮤ的同时Ḽ并制作出两套

备——ᨁ刹ᢻ专用去ᨥ机和半自动

刹ᢻ磅力矩系统平台Ḽ成功申ឯ两ᮉ

国家实用新型专利。

北京凯兰ᮺ机维修工程有ᬌ公

司 工 程 技 术

ᦉ 是 一 个 年

ᣏ 且 有 创 ᤴ

力 和 战 斗 力

的 团  Ḽ团 

共 有 3 名 员

工 Ḽ平 均 年 ᴓ

29 岁Ḽ大家在

工 作 中 互 相

学 习、互 相 激

励、共同提ᰳ。

在备开发之前Ḽ生产ᢻᫍᤈ行

去ᨥ工序是使用台式ᨚ床ᤈ行操作Ḽ

经ᰍ稍差的员工去ᨥ之后会发现在

一定程度上ᦏ会对本体ᤴ成损伤Ḽ损

伤的压力盘和扭力管ᭉ要经焊接、

机加、探伤的环节Ḽ不但增加程工

序Ḽ延ᤌ了生产周期Ḽ而且增加生产

成本。工程技术ᦉ᧪对现有操作的弱

点ᤈ行攻克Ḽ研制一台备用于专᫂

去ᬓ压力盘和扭力管的专用去ᨥ机Ḽ

以备的标准化和精确化杜绝了人

为ឧ差Ḽ提ᰳ了维修᧙。

在刹ᢻ组装ᢻᫍḼ᧪对刹ᢻ组件

ᤋ接螺栓磅力矩工序至少ᭉ要两人完

成且消耗体力的᫇ᮤḼ工程技术ᦉ专

᫂᧪对ᤇ些᫇ᮤ的移动式刹ᢻ组

件磅力矩平台Ḽ不但减少了人员投入

而且极大的ᬋ低了员工的劳动强度。

攻城不怕坚Ḽ攻书莫畏ᬱ。科学

有ᬖḼ苦战能关。凯兰工程技术

ᦉ将以此为动力Ḽ继续发挥团的技

术优势Ḽ不断为ᢻᫍᝌᬱᮤ、为公司

ែ发展。 Ḛ赵宏伟ḛ

9 月 21 日Ḽ中央企业先ᤈᬶ体和

劳动模范表彰大会在北京人民大会

堂举行Ḽ国务委员王勇出席大会并会

见先ᤈᬶ体和劳动模范代表。中国航

空器材ᬶ团有ᬌ公司中国用航空

有ᬌ᠉任公司ᮺ行ᦉ获得中央企业

先ᤈᬶ体荣称号Ḽ中国航材器材ᬶ

团有ᬌ公司中国用航空有ᬌ᠉任

公司总ᮺ行师曹少林同志获得中央

企业劳动模范荣称号。

中国用航空有ᬌ᠉任公司ᮺ

行ᦉḸ以下简称航ᮺ行ᦉḹḼ是一支

具有优良传统的ᮺ行伍Ḽ开了我国

ᯪ次直升机航空护林、ᯪ次海上石油

直升机后援服务、ᯪ次

航空探矿、ᯪ次航空摄

影开展国土ᠪ源ុ查

等先河Ḽ并成为民航抗

救灾的᧗要代表。从

1966 年 开 始 Ḽ 航 ᮺ

行ᦉ就在国内率先开

展航空护林作业Ḽ在东

北、西南等多个林区开

展航空灭火Ḽ多次受到

国务ᬒ、国家林业ᦉ的

表彰。从 1976 年ᡐḼ航ᮺ行ᦉ先后

在我国渤海、南海和东海地区为中国

海洋石油公司、英国B1公司

等多家公司石油ᮉ目提供石

油平台航空服务保ᬩ。航

ᮺ行ᦉ率先完成国内ᯪ次᧓

用航空地球物理勘探技术ᤈ

行航空探矿Ḽ᧓用航空摄影

技术开展国土ᠪ源ុ查、国

家概᠁普查等。2008年Ḽ航

ᮺ行ᦉ在汶川地救灾中成

为唯一一支担᠆危ᬖ品ᤁᣤ

的民用ᮖ域ᮺ行团Ḽ先后

ᮺᡍ13个᧗灾区执行救灾任

务Ḽ救灾ᮺ行᧙占到全民航

ᮺ行任务的 1/3Ḽᤁ入各类救

灾 物 ᠪ 占 到 总 数 的 一 半 以

上Ḽᤁ出各类人员占到总数的 1/3 以

上Ḽ为胜利完成抗救灾任务做出了

积极的᠇献Ḽ也受到了国家和社会各

界的ᰳ度价。

中国用航空有ᬌ᠉任公司总

ᮺ行师曹少林Ḽ1991 年 11 月加入中

国共产党Ḽ1989年中国民用航空ᮺ行

学ᬒ毕业后ᤈ入中国用航空公司Ḽ

从事直升机ᰁ工作至今Ḽ现任公司

总ᮺ行师。从业 30 年来Ḽ曹少林同志

曾 先 后 执 ᮺ BFMM- 206、.J- 8、.J-
171、4-76、 AC313 五种直升机Ḽ累

 ᮺ 行 ᡓ  5000 小 时 Ḽ21200 多 架

次。凭借ᰳᡓ精湛的ᮺ行技术、人

的 胆 ខ 和 ᮍ 强 的 作 ᮲ Ḽ曾 ᰁ  .J-
171直升机开创国内民用直升机最ᰳ

ᡐᬋ点、航空护林最ᰳ作业点、最ᰳ

ᰳ原吊桶取水点等多个ᮺ行录Ḽ

开了国内直升机吊桶灭火作业多个

先河。在 30 多年的执ᮺ生涯中Ḽ曹少

林不畏艰ᬖḼ勇于担当Ḽ多

次 ᢵ 先 士 卒 投 ᢵ 森 林 救

火、抗救灾一线Ḽ被为

“林海救火的苍山᬴᳓”、

“抗救灾的爱心机᫁”。

多年来Ḽ曹少林始终以ᰳ

度᠆᠉的政治᠉任感和强

烈的事业心切实做好每ᮉ

工作Ḽ始终以优秀共产党

员的标准严格要求自己Ḽ

ᢵ先士卒Ḽ率先垂范Ḽ以ᯏ

满的工作热情、扎实的工

作作᮲、优异的工作成绩Ḽ

得到ᮖ导和同事们的一致

好。

广大干ᦉ职工站在新中国成立

70周年的历史ᡐ点上Ḽ要坚持以习ᤂ

平新时代中国特色社会主义思想为

指导Ḽ深入学习᠕彻习ᤂ平总书关

于弘扬劳模精神、劳动精神、工匠精

神的᧗要指示精神Ḽ不忘初心、牢

使命Ḽ为航材事业作出᠇献ḱḚ常梦星ḛ

中
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中ᓇ材有ᬌ北京分公司成功完成
俄Ꭼ斯ᓇቆ公司AN-124ᤁᣤ机发动机换发工作中ᓇ材᜴南公司召开主ᮤ党日活动

暨᧗ཁၸክူ及注意事ᮉ培ᝪ

北京凯兰ᓇቆ技术有ᬌ公司ᖌ得两ᮉ国家实ၸ新型专利

中国ᓇᮺᛠᦉᕥᖌ中央企业先ᤈᬶ体ᕥሥ号
曹少林同志ᕥᖌ中央企业劳动模ᔴᕥሥ号
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201� 年 10 月 1� 日是全国

第 � 个扶᠑日。深化定点扶᠑Ḽ

推ᤈ脱᠑攻坚Ḽ是中央企业᧗

大的社会᠉任Ḽ更是᧗᜵的政

治᠉任与担当。作为央企的一

员Ḽ自 2012 年 11 月国务ᬒ确定

ᬎ᜴白水为中国航材定点帮扶

对៵之日ᡐḼᬶ 团公司ᮖ导带

ᮖ航材人十多次ᢅ上了ᤇ片沟

壑纵横的᳦土地Ḽ更ᤤ派三任

第一书ᬇន、彭ᱶ、唐ᭀḼ᫁

᯾白水᠑困村、倾力帮扶Ḽ得到

县委县政府和当地干ᦉ群众的

ᝢ可Ḽ多次ᜁ为县级优秀第

一书Ḽ其中一人ᜁ为省级

优秀第一书。

白水县约有 30 万人Ḽ主᜵

支柱产业是苹果种植Ḽ几乎每

家每户ᦏ种苹果Ḽ是渭南市唯

一的山区县Ḽ1200 多条毛支沟

将ᤇ片土地割ᜇ开来Ḽ自然条

件禀ᠱ差、干旱缺水、昼夜温差

大Ḽ但也ᤴ就了白水苹果以ᯭ

甜、清脆的口感而名。

“十三五”以来Ḽ全县共ខ

别᠑困村 �3 个Ḽ涉及 12�4� 户、

3��3� 人 。在 中 国 航 材 的 帮 扶

下Ḽ史官᪙狄家河村、林皋᪙新

卓村已实现脱᠑Ḽ当前᧗点包

联帮扶的林皋᪙古槐村是᠑困

程度ᣖᰳ的村Ḽ是脱᠑攻坚中

一块ᬱ啃的硬ᰣ头。古槐村因

村 中 有 一 棵 1�00 余 年 树 ᴓ 的

老槐树而得名Ḽ是白水县ᣖ为

偏ᤉ的᠑困村Ḽᡯ离县城 40 公

᧖Ḽᡯ᪙政府 15 公᧖Ḽ北接宜

君县Ḽ᜴ ᤋᨶ川市ṋ居住分散Ḽ

全村共有 4�0 户 2011 人Ḽ其中Ḽ

建档立卡᠑困户 �0 户 2�3 人Ḽ

共 12 个 自 然 村 Ḽ12 个 村 民 小

组 ṋ全 村 耕 地 5�43 亩 Ḽ但 多 为

沟坡地Ḽ常年缺水Ḽ主᜵种植玉

米、苹果等。为帮助古槐村尽早

脱᠑Ḽᬶ 团公司派出的三任᯾

村第一书Ḽ精心制定脱᠑方

案Ḽ统筹协ុᮉ目实施Ḽ一张蓝

图绘到底Ḽ一任接着一任干Ḽᤇ

᧖的每一᥊梁上ᦏ留下他们ᣬ

勤的脚步和汗水Ḽ每户群众家

᧖ᦏ留下他们用心帮扶的ᢵ影

和真情关爱的声ᮂ。

加强基础施Ḽ消ᬓ发展

ᬩ碍促民生。古槐村深处沟壑

之中Ḽ᫁期存在ᯌ水ᬱ、出ᛠᬱ

的᫇ᮤḼ严᧗影响了村级经济

发展。灵洼是古槐村中的一个

自然村Ḽ有 40 多户群众Ḽ出ᛠ

只有往中心村的一条土ᡸḼ

坑洼不平Ḽᭀ天泥泞不堪Ḽ百姓

出 村 困 ᬱ 。村 子 小 Ḽ又 处 于 塬

上 Ḽ犹 如 一 个 ᜁ ᥋ 忘 的 ᝇ 落 。

201� 年Ḽ中国航材派出的第一

书了ᝌᤇ一情况后及时向ᬶ

团公司汇报Ḽ申ឯ扶᠑ᠪ᧚为

ឞ 村 修 建 2000 余 米  村 ᡸ 和

巷᥊Ḽ不仅ᝌ决了村᧖百姓出

ᛠ的实ᬄ困ᬱḼ而且日常下地

耕作更加便捷Ḽ更减少了苹果

ᤁᣤ的损耗率。修ᡸ的ᥦ几天Ḽ

村᧖的男女老少ᦏ自发出来帮

忙Ḽ有的为ᡸ基培土Ḽ有的帮助

ᡸ᭦洒水Ḽ整个村子就像节

一样热。᥊ᡸ建成后Ḽ村᧖百

姓自发地制做了一块功德碑立

在村口Ḽ他们ឬṊᤇᡸ盼了二十

几年Ḽ立ᤇ碑不为别的Ḽ就是᜵

告ឃ村᧖的娃娃᜵得ᤇ份恩

情Ḽ是中国航材ᝧ我们ᡋ上了

ᤇ条幸福ᡸḱ

ᤂ两年Ḽ中国航材派出的

第一书继续带ᮖ村干ᦉ从ᝌ

决“两不愁三保ᬩ”的根本᫇ᮤ

出发Ḽ不断完善村基础施。

积极协ុ县有关ᦉ᫂Ḽ为古

槐村新打机井 3 眼Ḽᝌ决了八

个村组的ᯌ水᫇ᮤṋ改ᤴ了

村公ᡸḼ绿化了村主干᥊Ḽ方便

了村民ᛠḼ也美化了村庄ṋ新

ᜈ 太  能 ᡸ 灯 12� 盏 Ḽ照 亮 了

夜晚的古槐村Ḽ更照亮了全村

的脱᠑致富ᡸ。

激发内生动力Ḽ改变落后

念拔穷根。在ᝌ决了制约古

槐村发展的老大ᬱ᫇ᮤ之后Ḽ

ᤀ接第一书的是一场更为艰

巨的战斗。因当地的土壤条件

ᣖ差Ḽ且多为沟坡地Ḽ村᧖百姓

已习惯了种植玉米Ḽ但常常因

气候原因大᧙减产甚至ᮣ粒无

收Ḽ有的土地干脆荒废Ḽ᭦对自

然环境的无奈Ḽ慢慢ᣀ化成了

“等᭤᜵”的思想。

扶᠑先扶志Ḽ扶᠑必扶智。

201� 年春天Ḽ正值果树种植最

佳时机Ḽ为改变村᧖落后的种植

念Ḽ引导大家依᭤自己的努力

改变命ᤁḼ使脱᠑具有可持续的

内生动力Ḽ中国航材的挂职干ᦉ

和第一书ᬇន结合全村实ᬄ

情况Ḽ决定从当地的主导产业苹

果种植入手。他们分头与村᧖的

干ᦉ群众ៀ心做思想工作Ḽ帮助

联系优苹果树苗Ḽ在古槐村偏

ᤉ的塬上Ḽឯ专家现场ᝮᝌ

种植技术、示范种植方法Ḽ最终

促成 120亩苹果ᤋ片种植Ḽ在原

来种玉米ᦏ不容易成活的᠑瘠

土 地 上 实 现 了 果 苗 成 活 率 

��%Ḽ用事实教育了大家Ḽ᠑困

户参与产业发展的积极性也ᜁ

充分ុ动ᡐ来。

引导互助协作Ḽ发展ᬶ体

经济稳增收。如何帮助古槐村

脱᠑Ḽ中国航材的扶᠑干ᦉ早

已制定了一套完整的划Ḽ᠑

困村᜵发展Ḽ᭤个体单打独斗

不ᛠḼ必ᮋ抱团发展ᬶ体经济。

在 第 一 书  彭 ᱶ 的 引 导 帮 助

下Ḽ201� 年成立了古槐村第一

个ᘁ果种植合作社Ḽ合作社吸

收 村 ᧖ 4� 户 ᠑ 困 户 和 村 ᧖ 的

能人加入。为发展产业ᮉ目Ḽ结

合古槐村实ᬄ情况积极组织花

椒种植技术培ᝪḼ201� 年初合

作 社 种 植 了 30 亩 花 椒 籽 发 展

花椒育苗Ḽ201� 年花椒苗出售

后收入ᤂ 20 万元Ḽ极大地激发

了᠑困户发展产业的激情。

在此基础上Ḽ挂职干ᦉ和

᯾村第一书积极协助村两委

成 立 了 古 槐 村 ᬶ 体 经 济 组

织--古槐村股份经济合作社Ḽ

并积极引导发展产业ᮉ目Ḽ同

时申ឯᬶ团公司产业扶持ᠪ᧚

帮助流ᣀ苹果园 50 亩、新建苹

果 示 范 园 �5 亩 作 为 村 ᬶ 体 经

济᫁期发展产业。为ᤈ一步促

ᤈ稳定增收Ḽ᧓取᫁短期种植

相结合的方式发展产业Ḽ新开

ᣯ种植玉米 �0 亩。另外Ḽᬶ 团

公司借助自ᢵᠪ源帮助引ᤈᘁ

菜新品种Ḽ在果园内ណ套种航

天育种圣女果 30 亩Ḽ盛产期每

天᧓摘 3000 多斤。新一届᯾村

第一书唐ᭀ到任后立即开展

入户ុ研Ḽ带ᮖ村干ᦉ想方

法为᠑困群众增收。在ᬶ团公

司大力支持下Ḽ上任一个多月

就联系相关ᠪ源将村᧖种植的

航 天 圣 女 果 1 万 余 斤 卖 到 北

京Ḽ与在当地ᩘ售相比收入提

ᰳ 33%Ḽ用实ᬄᛠ动ᡄ得了当

地干ᦉ群众的ᝢ可。

真情付出帮扶Ḽ促ᤈ脱᠑攻

坚出实效。作为中国航材派出的

᯾村扶᠑第一书Ḽᬇន、彭ᱶ、

唐ᭀ把古槐村的发展放在心上Ḽ

把᠑困群众的困ᬱ放在心上Ḽ拿

出᧫᧫子的精神Ḽ不怕苦不怕

累。他们ᡋ᥅全村的每家每户Ḽ

ᤂ群众᫇寒᫇暖Ḽ挥洒汗水Ḽ

用心真情帮扶。在ᬶ团公司的大

力支持之下Ḽ引水、修ᡸ、成

立村合作社、发展扶᠑产业Ḽ古

槐村一天天发生着变化Ḽ全村的

脱᠑攻坚工作也一步步ᤀ来胜

利的希望。201� 年初Ḽ全村未脱

᠑建档立卡᠑困户��户Ḽ᠑困发

生率为 12%Ḽ到 201� 年初Ḽ未脱

᠑33户Ḽ᠑困发生率下ᬋ到4%Ḽ

年底将实现整村按划ᤝ出᠑

困ᛠ列Ḽ中国航材᯾村帮扶的接

力棒ᤆ将继续传ᤫḼ为᠑困村稳

固脱᠑、不ᤄ᠑继续᠇献力᧙。

古槐村只是中国航材在白

水县扶᠑的一个缩影Ḽ自 2014
年的第一个扶᠑ᮉ目开始已累

向白水县投入 1135 万元Ḽ每

一年中国航材ᦏ努力创新扶᠑

举措、持续加大扶᠑力度Ḽ从ᝌ

决᠑困群众ᯌ水ᬱ、出ᛠᬱ᫇

ᮤ到发展产业增收ṋ从改善医

疗卫生健康综合服务水平、开

展教育扶᠑扶志扶智到参与社

会救助和关爱留守儿童Ḽ中国

航材扶᠑的脚步每一步ᦏᡋ得

扎实Ḽ从不停歇。

201� 年Ḽ中国航材将ᤈ一

步加大扶᠑力度Ḽ继续发挥示范

带动作用Ḽ用扎实务实的工作作

᮲推动扶᠑᧙和成效不断提

升Ḽ全力助力白水县完成脱᠑摘

帽的任务目标Ḽ为打ᡄ脱᠑攻坚

战᠇献力᧙。 Ḛषᮺ军ḛ

致
敬

两χ
航
ᡐ
义
的
他
们

᯾ె帮扶显ᄽ情
挥ยෂප出实效

——中国ᓇ᯾ెኃ一书᠑ࢹ作ጡ实

ᬇ宪瑞
Ḛ1912.10.11~2008.5.3ḛ

徐政勒
Ḛ1924.1.13~2005.12.24ḛ

刘ᤉᘮ

双榕
Ḛ1927.7.15~2011.9.24ḛ
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1949 ࣱ 11 త 9

Ḟྏ 发了৲中外ᄉ

“两ᓇ”ᡐ义。“两ᓇ”ᡐ

义௦中国共产党ᮖ导

ᄉ一伟大ᄉྕ国主

义壮举Ḟ具థ᧗᜵历史

义。“两ᓇ”ᡐ义在军

事上切ற了国ඞ党军

᜴南ቆ中ᤁᣤḞథ力

ᦠ合了人ඞᝌஉ军ᝌ

உ大᜴南Ḟ加ᤳ了ᝌஉ

全国大ᬅᄉᤈርḭ在ஊ

෴上ࣛ动了ᯭຠ及九

ᴜᄉ国ඞ党ᠪຸ委员

会、ય商局、中国ᩏᛠ

ኍ27个ౝᄰፘᡐ义Ḟ

大大୭动了国ඞ党反

动ஊాḭ在ፂ฿上ஂ

了ள中国तḞྱ 别௦

为ள中国ඞᓇ事业奠

定了ྫྷ、శ和人

基ᆨḞ为ள中国ඞᓇ

事业ᄉᡐཁ。

ᬇ宪။同ং 1949 ࣱ 11 త 9参加ᯭຠ两
ᓇᡐ义Ḟ1949ࣱ 11త-1951ࣱ 2త在军委ඞᓇ
局ࣸ州办事处学习大学习Ḟ1951ࣱ 2త-1951
ࣱ 5 త任军委ඞᓇ局ࣸ州ឯክ会ክူ员Ḟ
1951ࣱ 5త-1952ࣱ 8త任军委ඞᓇ局北京
处ុክመመ员Ḟ1952ࣱ 8త-1953ࣱ 8త任中
国人ඞᓇቆ公司北京器ंክူ员Ḟ1953
ࣱ 8త-1957ࣱ 7త任军委ඞᓇ局务处器
ं员Ḟ1957ࣱ 7త-1965ࣱ 10త任ඞᓇ供
ः处᧓᠓መ国内ᝠ᠍员Ḟ1965ࣱ 10త-1973ࣱ

10త任ඞᓇ局六局ᓇቆ器处助ူ员Ḟ1973ࣱ 10త-1978ࣱ 1
త任ඞᓇ局后勤ᦉᓇ处助ူ员Ḟ1978ࣱ 1త-1980ࣱ 1త任ඞ
ᓇ局ࢹር局ᓇ处助ူ员Ḟ1980ࣱ 1త-1983ࣱ 1త任中国ᓇቆ
器公司助ူ员Ḟ1983ࣱ 1త-1990ࣱ 11త任中国ᓇቆ器公司
ᓇክူࢹር࣍Ḟ1990ࣱ 11తᤝ休。

०ஊ勒同ং1949ࣱ 11త 9Ḟ参加ᯭຠ两
ᓇᡐ义Ḟ1949ࣱ 11త-1951ࣱ 6త在军委ඞᓇ
局天ศ办事处学习Ḟ1951 ࣱ 6త-1952 ࣱ 8త
任军委ඞᓇ局处员Ḟ1952 ࣱ 8 త -
1953ࣱ 6త任军委ඞᓇ局中国人ඞᓇቆ公司
员Ḟ1953 ࣱ 6త-1957 ࣱ 7త任军委ඞᓇ局
务处器ं员Ḟ1957ࣱ 7త-1965ࣱ
10త任ඞᓇ局供ः处᧓᠓መ国外ᝠ᠍员Ḟ1965
ࣱ 10త-1972ࣱ 8త任ඞᓇ局六局ᓇቆ器
处助ူ员Ḟ1972 ࣱ 8త-1980 ࣱ 3త任ඞᓇ
局后勤ᦉᓇ处助ူ员Ḟ1980ࣱ 3త-1980ࣱ

11త任ඞᓇ局ᓇቆࢹር局ᓇ处副处᫁Ḟ1980ࣱ 11త-1988
ࣱ 1త任中国ᓇቆ器公司副ፂူḞ1988ࣱ 1త-1990ࣱ 11త任
中国ᓇቆ器公司副ፂူḞ1990ࣱ 11తᤝ休。

双ഗ同ং1949ࣱ 11త 9参加ᯭຠ两ᓇᡐ
义Ḟ1949ࣱ 11త-1950ࣱ 12త任北京华北᭨命大
学学员Ḟ1950ࣱ 12త-1951ࣱ 6త任军委ඞᓇ局
ල口办事处业务መ办事员Ḟ1951 ࣱ 6త-1952 ࣱ
12త任军委ඞᓇ局ࣸ州ं员Ḟ1952 ࣱ 2
త-1953ࣱ 7త任军委ඞᓇ局华北ክူ分局化ஓ
员Ḟ1953ࣱ 7త-1957ࣱ 7త任军委ඞᓇ局器መ
员Ḟ1957ࣱ 7త-1973ࣱ 10త任ඞᓇ局供ः
处器መ供ः员Ḟ1973ࣱ 10త-1980ࣱ 11త任ඞ
ᓇ局后勤ᦉᓇ处助ူ员Ḟ1980ࣱ 11త-1981

ࣱ 8త任北京ඞᓇ局ᓇ公司一መመ᫁Ḟ1981ࣱ 8త-1990ࣱ 11
త任中国ᓇቆ器公司一处处᫁Ḟ1990ࣱ 11తᤝ休。

刘ᤉᘮ同ং 1949ࣱ 11త 9参加ᯭຠ两ᓇ
ᡐ义Ḟ1949ࣱ 11త-1950ࣱ 4త在ࣸ州军委ඞᓇ
局学习Ḟ1950ࣱ 4త-1950ࣱ 10త任北京华北人
ඞ᭨命大学学员Ḟ1950ࣱ 10త-1955ࣱ 1త任中
ᔙඞᓇ公司员、శ员Ḟ1955ࣱ 1త-1955
ࣱ 4త任ඞᓇ北京ክူ处శ员Ḟ1955ࣱ 4త-
1965ࣱ 9త任ඞᓇ北京ክူ局ኃ一ᮺᛠ大ᬣ
员、助ူࢹር࣍Ḟ1965ࣱ 9త-1968ࣱ 10త
任ඞᓇ北京ክူ局ኃ一务大副大᫁Ḟ1968
ࣱ 10త-1969ࣱ 2త在天ศඞᓇ京ክူ局五七࣯

ಢ劳动Ḟ1969ࣱ 2త-1972ࣱ 9త在内ᗛ古乌ડྱ前ூत兵团二
十二团十ᤋ劳动Ḟ1972ࣱ࣍ 9త-1980ࣱ 1త任ඞᓇ北京ክူ局ኃ
一务大副大᫁、大᫁Ḟ1980ࣱ 1త-1982ࣱ 11త任ඞᓇ
局务ࢹር局副局᫁Ḟ1982ࣱ 11త-1985ࣱ 4త任ඞᓇ北京ክူ
局副局᫁Ḟ1985ࣱ 4త-1988ࣱ 1త任ඞᓇ北京ክူ局ࢹር࣍Ḟ
1988ࣱ 1త-1992ࣱ 4త任中国ᓇቆ器公司ፂူḞ1992ࣱ 4త
ᤝ休。
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